

Image not found or type unknown



Préavis suite accession à la propriété

Par **Cynthiariv**, le **19/02/2014** à **14:24**

Bonjour

Nous sommes actuellement locataires et nous accédons à la propriété et nous aimerions savoir si nous pouvons réduire notre préavis, sachant que je suis en arrêt de travail pour longue maladie.

Merci pour votre réponse

Par **JEAN S**, le **19/02/2014** à **17:53**

Vous ne rentrez pas dans les cas de réduction du préavis à un mois même en longue maladie voir ce lien

<http://vosdroits.service-public.fr/particuliers/F1168.xhtml>